

TRIBUNE DU GROUPE AVEC VOUS POUR MONTIVILLIERS

Des services publics accessibles en proximité sont un des ingrédients essentiels à la qualité de vie.

La décision du Gouvernement de fermer la Trésorerie de Montivilliers lui appartient, mais notre équipe, avec Monsieur le Maire, a demandé et obtenu qu'elle intervienne le plus tard possible alors qu'elle était programmée dès le 1^{er} janvier 2021.

Ce délai nous a permis de construire et de déposer un projet d'installation d'une Maison France Services qui regroupera aux côtés du CCAS les permanences de nombreux partenaires, comme c'est déjà le cas pour la Caisse primaire d'assurance maladie. L'échelon communal est de plus en plus sollicité pour favoriser la présence de services publics nationaux. Avec cette ouverture d'une Maison France Services à Montivilliers, nous jouons notre rôle dans l'intérêt des Montivillons.

Nous agissons également au travers du recrutement d'un conseiller numérique car si le développement des démarches en ligne se développent, l'accompagnement humain reste essentiel pour ne pas creuser la fracture numérique.

Dans bien d'autres domaines, le lien humain est également incarné au quotidien par le tissu associatif et le dévouement des bénévoles.

Cette rentrée associative montivillonne a malheureusement été endeuillée par la brutale disparition de Marcel Déchamps, regretté Président des Bikers Normands auquel nous avons rendu un hommage ému en Conseil municipal. Que sa mémoire rappelle l'importance de l'engagement bénévole au service de tous.

Par sa diversité, la vie associative montivillonne est rayonnante qu'il s'agisse de sport, de culture, d'éducation, de solidarités, de loisirs comme de la vie citoyenne. La ville de Montivilliers lui apporte un soutien indéfectible pour l'épanouissement du plus grand nombre. Cet automne, l'activité associative reprend ses droits malgré les contraintes sanitaires et c'est une bonne nouvelle pour le lien entre les Montivillons.

avecvouspourmontivilliers@gmail.com